

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711002 - TASYA AZZAHRA LAILA MARDHOTILLAH

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis:riwayat menstruasi pasien belum digali lebih lanjut (terkait hal yang memperberat keluhan pasien), riwayat obat yang dikonsumsi belum digali (terkait hal yang memperingan keluhan), Pemeriksaan fisik: cukup, tetap lakukan sistematis dan runtut, dari head to toe, namun utamakan periksa yang relevan saja dengan keluhan pasien, Pemeriksaan penunjang:benar, Diagnosis dan diagnosis banding: benar, Komunikasi dan edukasi: cukup baik, Perilaku profesional: cukup baik, tetap usahakan perlakukan manekin seperti memperlakukan pasien sesungguhnya
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	secara umum, prosedur sudah dilakukan dengan baik; masih tampak gugup saat ujian, di lain kesempatan dapat lebih tenang lagi; tetap semangat belajar
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Ax cukup lengkap, gali lebih dalam riwayat sosial dan lingkungan untuk mengurangi risiko penularan // Px penunjang kurang tepat (cek sputum BTA bukan gram tapi ZN), interpretasi Ro thoraks cukup baik // Pelajari dx TB lengkap sesuai klasifikasi // Tx resep OAT cukup baik, bisa tambahkan piridoksin (B6) saat fase intensif untuk mencegah efek samping // komunikasi baik
IPM 6 KARDIO RESPI 4	px jvp salah, pasien masih posisi berbaring, px fisik sudah sesuai, hanya tolong sesuai dgn pasien yg diperiksa hasilnya apa, bukan teori yg diunggulkan
IPM 7 SISTEM INDERA 1	sudah baik
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Anamnesis= anamnesis terlalu minimalis, gali aspek lain lebih dalam ; Px fisik= terlalu terburu-buru memasukkan otoskop ; Dx dan DD= dx kurang, dd kurang ; Tx= baca lagi prinsip terapi dan dosis kasus terkait ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= pasien tampak tidak nyaman ketika diperiksa otoskop di telinga sehat, tidak hati-hati
IPM 9 SISTEM INDERA 3	lebih hati hati dan pelan ya saat pemeriksaan. Jangan sampai membuat pasien tidak nyaman. Obat sesuaikan dengan gejala. Cek lg yaa.
KARDIO RESPI 1	IC yg lengkap yaa... tidak perlu panik, persiapan alat sudah cukup baik, pastikan sungkup menutup mulut dan hidung dengan sempurna saat pre oksigenasi. jgn lupa guedel di akhir.
KARDIO RESPI 2	keseluruhan tindakan sudah baik. hanya Recovery Position pastikan siku dan lutut berada di alas, kalau miring resiko kembali ke terlentang.